

# 中学生の職場体験・高校生のインターンシップ

10月に市内の中学校と武生商工高校の生徒が職場体験に来られました。議会の説明を聞いたり、議場を見学したりして、事務局の仕事を体験しました。

## 議場見学の感想(中学生)

- ・広かった。
- ・初めて議場に入って、議長席に座ってみたりして、貴重な体験をさせてもらって楽しかった。
- ・床がふわふわしていてすごく広かったです。けっこう広く感じました。
- ・議会のための場所だけど、傍聴者の人にも見やすいような工夫がされていて驚きました。初めて議場に入り、めずらしい体験ができました。
- ・意外と広くてびっくりしたし、どういう人がどこに座っているのかなど、あまり知らなかったことを知れて楽しかったです。



ありがとう  
ございました！



## インターンシップの感想(高校生)

3日間のインターンシップで普段の学校生活では体験できない、議会の見学や仕事を経験しました。議員さんに渡す資料作成や事務作業を通して、パソコン作業の難しさや目上の方との接し方を学ぶことができました。議長さんとお話しする機会をいただき、アドバイスや挑戦することの大切さを教えていただきました。

今後の進路決定に向けて、インターンシップでの経験を生かしていくたいと思います。初めての経験で不安なことが多かったですが、職員の皆さんがあくまで優しく教えてくださり、本当にうれしかったです。

とても楽しく、勉強になりました。  
3日間ありがとうございました。

## 姉妹都市村上市との交流会

江戸享保期に村上藩主間部家が国替えとなり、初代鯖江藩主となったご縁から、市は新潟県村上市と昭和56年に姉妹都市を締結。以来両市議会においては、相互交流事業を実施し、今回は鯖江市議会が10月23日～24日に村上市を訪問しました。5年ぶりの訪問となった今回も、両市議会が互いに現況を報告するなど交流を深めました。

